

Carta de Francisco Ayala a Max Aub (28/06/1971)

Madrid, 28 de junio de 1971

Mi querido Max:

Después de varios intentos frustrados, pues no había respuesta, hoy he conseguido hablar con Valencia; salió tu cuñada y me informó de que la madre de Peua había fallecido, de que ésta está ahora en Inglaterra; pero que volverá a Valencia antes de venir a Madrid. Le he dejado el número de mi teléfono para que no dejemos de vernos cuando pase por aquí. Nina no estará; se ha ido hoy para Nueva York, pues nuestra hija tiene que viajar y no quiere llevar a la niña, que está en una edad imposible, de modo que la abuela (y encantada de ello) tendrá que dedicarse a cuidarla.

Te agradezco mucho la gestión con García Terrés, y siento que no diera resultado. Yo, francamente, no sé si me conviene que dé el libro algún otro editor cuya distribución no sea excelente, pues, en efecto, creo que dentro de no mucho tiempo podrá publicarse en España. Es un libro que ya tiene historia y alguna fama, pero que resulta inaccesible, al menos en edición corriente y de precio discreto. En fin, no sé qué hacer. ¿Qué me sugieres tú? ¿Qué quieres decir con "un editor de otro tipo"?

Espero con gran expectativa tu *Diario Español*. Como todo lo que escribes.

Y nada más por hoy. Abrazos de

Ayala.-

He visto a Rosa Chacel, tan simpática siempre ella.

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Aub, Max

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]